

# *La possible ouverture de la frontière commune sera analysée par le Venezuela et la Colombie*

---



Cacaras, 5 mai, (RHC).- Le gouverneur de l'état vénézuélien de Táchira, José Vielma, a fait savoir que vers la mi mai, la possibilité de rouvrir la frontière avec la Colombie sera analysée.

Il a signalé que la situation est complexe parce que pas toutes les personnes se trouvent du côté désiré. Il a nié toute responsabilité du Venezuela avec la contrebande.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/92575-la-possible-ouverture-de-la-frontiere-commune-sera-analysee-par-le-venezuela-et-la-colombie>



**Radio Habana Cuba**